

THE
C O D E **III**

JER 333_

"THE CODE JER333"

MIS DEFENSAS

En cierta ocasión, Jesús estaba orando en un lugar y, cuando terminó, uno de sus discípulos le dijo: «Señor, enséñanos a orar, así como Juan enseñó a sus discípulos.» (Lucas 11:1 RVC)

INTRODUCCIÓN:

En los días que estamos viviendo hay muchas enfermedades que están atacando a la gente debido a las bajas temperaturas, tales como la influenza, y la gripe y se enferman porque tienen bajas defensas. Y pensando en la oración, la oración es nuestra "defensa" ante todo lo que enfrentamos cada día. La única manera que tenemos los seres humanos para conectar con Dios es a través de la oración.

1. ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE LA ORACIÓN?

Los discípulos de Jesús no sabían orar, pero oían que hermoso oraba Jesús al Padre Celestial, y Pedro le dijo a Jesús que los enseñara a orar, por eso que tenemos ahora un modelo de oración. (Mateo 6:9-13)

- Los hijos de Dios somos conocidos porque oramos, por eso es importante la oración, pues es la única manera de conectar con nuestro Padre en los cielos. Es la manera de recibir respuesta de Dios; a través de ella conocemos a nuestro Padre Celestial, conocemos misterios, recibimos fuerzas, guianza en las decisiones que enfrentamos, etc. Es una herramienta poderosa. (Mateo 7:7-8)
- Todo mundo ora. Unos oran a diferentes ídolos o dioses y la gente en su desesperación

ponen su fe en las cosas que no tienen vida. Dentro de nosotros Dios puso una parte que sólo Él la puede llenar porque Él si tiene vida, y con la venida de nuestro Señor Jesucristo nos dio acceso directo al Padre.

- Oramos porque solamente Él tiene el poder Sobrenatural para darnos la respuesta a lo que estamos necesitando, Él es el único que puede bendecirnos, a través de la oración obtenemos protección divina en esta tierra.

- La oración es como un incienso que sube hasta Su trono. Porque cada oración que nosotros hagamos Dios las va poniendo en un depósito y las va guardando, y en su debido tiempo Él nos responde. (Apocalipsis 5:6-8)

2. ¿POR QUÉ LA GENTE ORA Y NO ES CORRESPONDIDA?

- Porque oran a un dios muerto, no a un Dios vivo (Salmos 135:15-20) No es posible decir que somos hijos de Dios si no oramos. Dios es Padre para los hijos.

3. ¿CÓMO HACE DIOS PARA CONECTAR CON SUS HIJOS?

- Él no se podía presentar al Pueblo de Israel por su gran poder y gloria, pues el pueblo no estaba listo. En los tiempos pasados Dios asignaba ángeles como voceros para un ter-

ritorio, para un profeta, para un líder, etc. porque ellos no estaban preparados y solían hacer ídolos de todo.

- Nosotros somos espíritu, y somos un alma que vive en un cuerpo: El espíritu es la parte que Dios puso en los seres humanos para conectar con Él. Esa es la parte que tiene hambre de Dios y deseos de hacer el bien. El alma es la que hace lo que nosotros decimos o queremos: “no quiero orar” y pues el alma contesta: “pues no oremos”. El alma sólo obedece a la orden que yo le dé. El espíritu siempre está dispuesto, pero la carne es débil. (Mateo 26:41)

- El ser humano puede ser feliz solamente si se mantiene conectado con esa parte que Dios nos ha dado para tener una íntima relación con Él. Si no está llena esa parte espiritual con el amor de Dios, no importa todos los logros que obtengamos, sin Dios nunca seremos felices, nos sentiremos vacíos, descontentos e insatisfechos porque esa parte sólo Dios la puede llenar.

4. CONSEJOS PRÁCTICOS PARA ORAR

- Encuentra un espacio de quietud, cuando los hijos ya se fueron a la escuela, o a dormir, o antes de irte a trabajar; a la hora que se te acomode, pero sin bullicio, pues tu oración debe ser en lo secreto, cerrada la puerta. (Mateo 6:6)

- Apaga tu teléfono para que nada te distraiga.

CONCLUSIÓN:

Si no habías recibido respuesta de Dios, hoy es una

oportunidad para que experimentes que es a través de la oración donde podemos tener muchas cosas que Dios tiene para nuestras vidas, pero necesitas ejecutar un plan y comenzar ya para comenzar a recibir tus bendiciones, pero lo primero que tienes que hacer es entregarle tu vida a Cristo para que no solo seas creación de Dios, sino su hijo.

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Estás orando? ¿Conoces verdaderamente a Dios? ¿Has tenido comunión con tu Padre Celestial? ¿Estás descansando en Dios en los momentos difíciles que enfrentas en la vida? ¿Estás recibiendo todas las bendiciones que Dios creó para tí desde el vientre de tu madre?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

- Toma a una persona al terminar para que oren mutuamente por sus peticiones personales declarando la Palabra de Dios.
- Si tú no tienes un hábito de orar, pídele a alguien de confianza en tu grupo que te despierte durante la semana a cierta hora para orar, e inclusive pueden orar juntos unos 10 minutos por teléfono, si así lo desean.
- Oren en el grupo para que Dios les de hambre por conocer a Dios, hambre por orar, que les de una necesidad por orar más y pasar más tiempo con el Señor.

"THE CODE JER333"

LAS TRES D's PARA DESARROLLAR UNA VIDA DE ORACIÓN EFECTIVA

Oren sin cesar (1 Tesalonicenses 5:17 NVI)

ILUSTRACIÓN:

Jesús les contó una historia a sus discípulos, para enseñarles que debían orar siempre y sin desanimarse. Les dijo: «En una ciudad había un juez que no tenía miedo ni de Dios ni de la gente. Allí también vivía una viuda, que siempre lo buscaba y le decía: “Por favor, haga usted todo lo posible para que se me haga justicia en la corte”. Al principio, el juez no quería atender a la viuda. Pero luego pensó: “Esta viuda molesta mucho. Aunque no le tengo miedo a Dios, ni me importa la gente, la voy a ayudar. Si no lo hago, nunca dejará de molestarme.”» Jesús agregó: “Fíjense en lo que dijo ese mal juez. ¿Creen ustedes que Dios no defenderá a las personas que él eligió, y que día y noche le piden ayuda? ¿Creen que tardará Él en responderles? ¡Claro que no, sino que les responderá de inmediato! (Lucas 18:1-8 TLA)

INTRODUCCIÓN:

Te puedes preguntar: ¿Cómo oro sin cesar, si con trabajo puedo orar dos minutos y me quedo sin palabras? En esta Ilustración vemos como la viuda se decidió a ir con el juez e insistirle, a pesar de que sabía que era injusto y que no le importaba lo que la gente dijera. A él no le interesaba la aprobación ni los votos de las personas y la viuda no tenía muchas posibilidades de que se le atendiera, sin embargo, se decidió a hacerlo. Es por eso, que estaremos aprendiendo tres D's para desarrollar una vida efectiva de oración:

1. DECISIÓN. Decidirse es definirse a hacer algo,

comprometerse a cumplir algún proyecto, ya sea de la escuela, del matrimonio, la universidad o decidirse a desarrollar el hábito de la oración.

- Primero que nada, debemos decidirnos a orar, tenemos que decidirnos a desarrollar una vida de oración.
- Decídete a buscar la dirección de Dios en todo lo que hagas. En todo lo que emprendas y así las cosas te van a salir bien.
- ¿Quiénes son los primeros que se tienen que decidir a orar? (1 Timoteo 2:8) Los hombres deben ser los primeros en orar y ser el ejemplo para su familia. La oración de un hombre como sacerdote del hogar, tiene un poder, una autoridad y resultados increíbles sobrenaturales. Así es que decídanse a comenzar a orar y hagan un compromiso. Deben ser los primeros en servir en la Iglesia, los primeros en ofrendar, en cantar, y en orar para inspirar al resto de la familia.

2. DISCIPLINA. La viuda tuvo que disciplinarse. La disciplina nos habla de formar un hábito, nos habla de enfocar nuestros esfuerzos en la vida en una actividad específica, nos habla de amoldar nuestro comportamiento para poder lograr un fin. El líder John Maxwell dijo: “la disciplina significa hacer las cosas correctas, en el tiempo correcto, por las razones correctas” y la oración debe ser una disciplina que debemos hacer en los momentos correctos y por las razones correctas.

- Disciplina en la oración. Esencial, importante e indispensable el tener disciplina en la oración. Es el fundamento del éxito en el ministerio, el fundamento de poder lograr el propósito y la voluntad de Dios en nuestra vida espiritual, matrimonial, social y financiera. Toda persona que ha tenido éxito en alguna área ha necesitado la disciplina. Ejemplo: Un cantante de ópera se debe disciplinar en lo que toma, él no se puede dar el lujo de tomar bebidas frías, nieve, soda helada, etc. Ellos se tienen que disciplinar para cuidar su garganta. Un deportista no se puede acostar a la hora que quiere o comer lo que quiere, los campeones se deciden y desarrollan una disciplina.
- Disciplínate a orar a una hora y lugar específico. Aunque comiences con poquito tiempo, pero todos los días ten una cita con Dios a la misma hora y lugar de preferencia y así se irá haciendo una disciplina.

3. DETERMINACIÓN. En esta historia vemos la determinación en la vida de esta viuda, de que no iba a dejar de molestar al juez hasta que le contestara. Qué bueno que todos desarrolláramos esa determinación de ir a la oración. Así como son tan fieles de ver una novela o película hasta el final, o hacer algo que les gusta, si tuvieran esa determinación para ir a Dios en oración todos los días, les aseguro que los resultados espirituales, familiares, sociales y financieros serían otra cosa.

- Hay un efecto cuando vamos a orar con Dios todos los días. A Dios no le molesta como al juez malo de la historia (Lucas 18:5) cuando vamos por una petición importante, pues Él dice: “clama a mí y yo te responderé y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tu no conoces”. (Jeremías 33:3) Determinate a orar todos los días y a desarrollar una vida de oración efectiva.

- Se necesita dominio propio para varias cosas importantes en la vida. Se necesita dominio propio para no tirar la toalla en algún proyecto, en el matrimonio, para terminar la carrera en la universidad, en la oración, para seguir adelante hasta alcanzar lo deseado, para persistir, para no caer en la tentación, para no rendirse cuando las cosas se ponen difíciles en la vida, para insistir, así como la viuda ante Dios.

CONCLUSIÓN: No hay otro poder más grande que el poder de la oración, el poder ver los milagros y sanidades continuas que Dios ha hecho en nuestra iglesia, el templo que pudimos construir en una de las peores crisis económicas en este país fue dado a luz en la oración, por un pueblo que ha aprendido a orar. La disciplina es necesaria en la oración. Decídete y comienza con poquito, pero comienza ya. Pero primero entrégale tu vida a Cristo para que Él te ayude a lograrlo.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS: ¿Qué milagros estás esperando de parte de Dios, por los cuáles necesitas persistir en la oración como esta viuda? ¿Qué puedes hacer para tener disciplina en la oración? ¿Qué te ha estorbado para tener una vida de oración efectiva? ¿Por qué crees que la oración es importante para tener éxito en todo lo que emprendas?

APLICACIÓN PRACTICA: Platiquen entre ustedes sobre cómo podrían ayudarse a desarrollar esa vida de oración efectiva.

"THE CODE JER333"

LA ORACIÓN "ARPA"

Oren sin cesar (1 Tesalonicenses 5:17 NVI)

INTRODUCCIÓN: La oración no debería ser aburrida, ni religiosa o tediosa, pero a veces lo es, cuando no se ha desarrollado ese hábito de tener una cita con Dios todos los días. Necesitamos aprender como los niños, porque a veces no hemos sido instruidos o no hemos practicado la oración diaria, entonces no sabemos como hacerlo. Por eso hablaremos sobre la oración "Arpa" la cual es un acróstico para desarrollar una vida de oración que sea práctica.

1. AGRADECIMIENTO. (Salmos 100:4) Nos acercamos primero a Dios dándole gracias.

- Den gracias a Dios en todo. (1 Tesalonicenses 5:18) Recordando todas aquellas cosas por las que estamos agradecidos, tanto cosas materiales como espirituales y algo sucede mientras damos gracias. "Gracias por un día más de vida, por mi empleo, por mi salud porque no estoy en un hospital como algunos, por mi familia, esposa (o), por mis hijos, por nuestra iglesia, etc.

- Cuando damos gracias a Dios algo sucede. El estrés se va y la Presencia del Señor comienza a ser mas tangible mientras estoy orando y dando gracias a Dios.

2. RENDICIÓN. (Proverbios 16:3) Un día aceptamos a Cristo como nuestro Señor y Salvador, pero ahora hay que rendirle nuestra vida todos los días.

- Rinde tus planes cada mañana. Quizá eres muy organizado y tienes en tu agenda todo lo que quieres hacer en el día, porque quieres ser productivo y

eso Jesús lo honra, pero aun así lleva esos planes a Dios, para ver si los aprueba o los desaprueba, o si necesitas modificar algo.

- Rendirte es decirle al Señor: "Hágase tu voluntad". (Mateo 6:10) Muchos estamos familiarizados con esta oración. Si en el cielo todo se hace conforme a Su voluntad, que también se haga aquí en la tierra. Dile: "Me rindo, rindo mi familia, mis finanzas, mi tiempo, mis corajes, frustraciones, etc. La vida es difícil y tenemos que venir a rendir cualquier situación o problema. Algo pasa cuando uno comienza a rendirse.

- Necesitas un tiempo de quietud para escuchar a Dios. Después de rendirle tus planes, necesitas escucharlo para ver si Él pone paz en tu corazón confirmando si están bien o no continuar con ellos.

3. PERDÓN. (Mateo 6:12) Lo primero que aprendemos al venir a la iglesia, es a pedir perdón. No sólo es pedir perdón por nuestros pecados una sola vez, sino hay que mantenernos en una actitud de perdón continua.

- Pedir perdón por nuestros pecados. Comienza a reflexionar en tu oración, por todas las cosas que has fallado a Dios, no poniendo un peso de culpabilidad porque Jesús ya nos perdonó todos nuestros pecados pasados (1 Co. 5:17) pero ¿No es cierto que mientras caminamos nos ensuciamos los pies? Asimismo, es el corazón, mientras caminamos en la vida se ensucia nuestro corazón y llegan sentimientos y pensamientos, cosas que nos provocan a ira,

un coraje, etc. por eso es necesario pedir perdón de manera por nuestros pecados diariamente, porque a veces tenemos malas actitudes, palabras ásperas contra alguien, etc.

- Perdonar a otros. En la oración debemos perdonar a los que nos han ofendido y dañado. Quizás hubo personas que te dañaron en tu niñez, en tu juventud, o en tu edad adulta y que te roba la paz al recordarlas. Si te roba la paz quizá no hay un perdón completo y quizá aún hay dolor, por eso, es necesario que todos los días declares y extiendas el perdón para esas personas por nombre. Eso traerá liberación a tu corazón.

• **Beneficios de pedir perdón:**

- o Nos ayuda a estar conscientes de cuáles son nuestras áreas de debilidad.

- o Nos mantiene alertas para no acercarnos al fuego, sino más bien superar esas debilidades.

- o Nos enseña a depender mas de Dios. Reconocemos que no podemos tener éxito en nuestras propias fuerzas.

- o Nos mantiene humildes, pacientes, mas nobles y mas considerados con las otras personas.

- o Es necesario extender el perdón a otras personas porque debo recordar que el Señor me perdonó en el pasado, que El Señor me perdona hoy y que voy a necesitar perdón en el futuro, muy probablemente.

4. ADORACIÓN. Quizá este punto sea un poco más difícil para los hombres que no son muy emocionales. Pero la clave es como cuando estabas tratando de conquistar a tu esposa, la vemos a los ojos, y preguntamos todo para conocerla más y

le escuchamos; cultivamos el romanticismo, y se dan cumplidos los unos a los otros. Así nuestra vida debe ser un acto de adoración al Señor

- Dedicar un tiempo para adorarlo. Recordar todo lo bueno que ha hecho y cuando tu fe está fallando y te sientes débil, al recordarte que Él es Todopoderoso, que Él abrió el mar y el pueblo pasó en seco, al recordarte que las estrellas son obra de Sus manos, y recuerdas todos los milagros creativos que ha hecho en la iglesia, y entonces lo alabas por sus grandezas; y de esa manera le adoras como cuando estás platicando con tu novia (o).

- Lee el Salmo 103. Si no sabes como adorarlo o no fluye tu adoración, puedes leer los salmos como guía.

CONCLUSION: Que tu tiempo de oración sea natural como si estuvieras hablando con tu mejor amigo, no importa donde lo hagas, pero comienza ya, no importa que comiences con 5 minutos. Pero antes entrégale tu vida a Jesús para que comiences a tener una relación con Él como tu Padre Celestial.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS: ¿Qué aprendieron? ¿Cuál de las cuatro áreas es la más difícil de practicar para ustedes?

APLICACIÓN PRÁCTICA: Platiquen entre ustedes de los beneficios que han recibido recientemente, por los cuales están agradecidos con Dios. Practiquen el acróstico ARPA mañana en su tiempo de oración.

"THE CODE JER333"

LOS 7 OBSTÁCULOS DE LA ORACIÓN

La oración eficaz del justo puede mucho. (Santiago 5:16b)

INTRODUCCIÓN:

La oración a veces no es efectiva, no es eficaz, porque tiene obstáculos. ¿Qué cosas nos estorban en la oración? ¿Por qué oramos y oramos y no vemos respuesta de Dios? Hay varios factores, pero hoy hablaremos de siete.

1. LA DUDA. (Santiago 1:6).

Cuando estamos orando definitivamente debemos de pedir con fe, porque si estamos dudando no recibimos nada. La duda es la fe negativa, es cuando pones tu fe en lo que no va a pasar. A algunas personas les cuesta desarrollar su fe. Debe llegar un rompimiento donde de repente crece la fe. Cuando oras sin duda el Señor responde la oración.

- Pedro tuvo fe momentánea. (Mateo 14:28). Al principio Pedro tuvo fe y comenzó a caminar sobre las aguas, pero luego le entró la duda al ver lo que estaba haciendo y comenzó a hundirse. Por lo que tú estés orando sólo quita la duda, asegúrate que sea bíblico y cree que Dios lo va a hacer.

2. LA DESOBEDIENCIA. (Santiago 1:22)

Es como un padre que tiene un hijo obediente y el otro rebelde ¿a cuál le contestará más rápido? Debemos de poner en práctica la Palabra, no solo oírla.

3. PEDIR MAL. (Santiago 4:2).

pedir algo que está en contra de Su Palabra.

Ejemplo:

“Señor tápale los ojos al policía para que no veo que voy 20 millas por encima del límite de velocidad” “dame más dinero para tener 2 mujeres”, etc.

- Otros no reciben porque no piden. Algunos no piden porque piensan que Dios es un Dios castigador que no les va a dar nada.

4. PROBLEMAS EN LAS RELACIONES CON OTROS. (Santiago 5:16)

Es pecado tener falta de perdón unos con otros y por eso es un obstáculo en la oración, porque ahí está el coraje contra alguien, o el deseo de venganza, el resentimiento, que luego se convierte en amargura, etc.

- Si tienes algo contra alguien perdónalo. (Marcos 11:24-25) Si vienes a orar y sabes que estás enojado con alguien, Dios no escucha. Somos expertos en aparentar que estamos bien, pero ¿Cómo estamos por dentro en realidad?

Hay personas que prefieren no hablarse, que arreglar el asunto y perdonarse. Todos nos enojamos, pero no debemos dejar que el sol se ponga sobre nuestro enojo.

Hay personas que dicen: “voy, pero si no invitas a fulanito”, “te hago el trabajo si no me pones a

trabajar con él". Puedes orar largamente y en el espíritu, pero si están estos obstáculos es una pared inmensa que no atraviesa el cielo.

5. EL PECADO MENTAL (Salmos 66:18) (Filipenses 4:8)

Debemos examinarnos a nosotros mismos, no podemos estar orando con fe cuando nuestra mente está ocupada pensando en pecado. El pecado no solamente es de hecho sino en el pensamiento. Dios anhela que seamos santos y que haya temor de Él en el corazón.

La mente ocupa tanto lugar para el pecado sexual, amargura, falta de perdón, etc. ¿Qué pensamientos hay en tu mente?

6. UNA MALA RELACIÓN MATRIMONIAL. (1 Pedro 3:7)

No podemos funcionar incluso en el trabajo, si tenemos algo sin solucionar en el matrimonio.

No nos podemos permitir ese tipo de situaciones y darles rienda suelta a nuestras emociones, pues te roba la paz, te enferma el espíritu y te daña tus emociones.

Estos son los casos donde vemos que después se van a buscar otra persona o hacer cosas que nunca hubieran hecho, porque están pasando una crisis matrimonial.

Todos podemos tener diferencias y tenemos problemas, pero debemos solucionarlos. (Efesios 4:26-27). No sólo arruinan el matrimonio si no cumplimos estos pasajes de la Biblia, sino que arruinan la oración.

Afecta tu relación con el Padre y no llega tu oración a Él, pues no la recibe.

NOTA:

Los primero seis obstáculos no tienen nada que ver con el diablo. Todo tiene que ver con nosotros; porque a veces le echamos la culpa a él de todo por no recibir respuesta a nuestras oraciones.

7. OPOSICIÓN ESPIRITUAL. (Daniel 10:12-13)

Nuestra lucha no es contra carne y sangre, tenemos luchas espirituales.

CONCLUSIÓN:

Hay que quitar los obstáculos de la oración para que nuestra oración sea eficaz y podamos recibir la respuesta.

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Cuáles de estos 7 obstáculos son los más comunes para que nuestra oración sea eficaz?

APLICACIÓN PRÁCTICA:

Oren para quitar cualquier oposición que esté afectando la respuesta a sus oraciones en las familias.

"THE CODE JER333"

LA ORACIÓN: UN ESTILO DE VIDA

“Cuando ustedes oren, no sean como los hipócritas, que aman orar de pie en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para ser vistos por los hombres. De cierto les digo que ya tienen su recompensa. (Mateo 6:5 RVA-2015)A

INTRODUCCIÓN:

Vamos a aprender a no orar como “hipócritas” y que la oración debe ser un estilo de vida. La palabra “hipócrito es una palabra griega, que en esos tiempos se refería a los actores que usaban una máscara cuando actuaban en el teatro. ¿Estaba Jesús en contra de que se orara en público? No necesariamente. El no condenaba el lugar donde estaban orando sino la actitud de cómo lo estaban haciendo. De hecho, Jesús oró en el templo, en la calle, oró entre multitudes, con pocas personas, en las casas, etc. Él no tenía problema en que oráramos en público, pero Él hablaba de la actitud del corazón. Algunas recomendaciones sobre la oración:

1. LA ORACIÓN DEBE DE SER NATURAL.

No necesita ser un drama, como cuando hablas con un amigo, con tu padre, con tu cónyuge, simplemente natural. No haces la voz como de novela o drama cuando hablas con ellos, Dios quiere tener una amistad con nosotros y quiere ser nuestro amigo. (Juan 15:15)

2. TÓMELO COMO UN PRIVILEGIO NO COMO UNA OBLIGACIÓN.

“Ay Señor es que si no oro me voy a ir al infierno”, “Es que si no oro, como molesta mi mentor o mi papá”. No es una obligación. Hay gente que hasta paga o hace algo por tener una entrevista con alguien famoso y se alegrarían si tuvieran una cita con un cantante o el presidente de algún país. ¿Qué sentirías tú? ¿Qué es una obligación o un privilegio? Lo considerarías

un privilegio ¿No es cierto? ¿Cuando tú vas a orar estás teniendo una cita con el Creador del Universo! ¿Es un privilegio poder orar con Dios!

3. HAGAMOS DE LA ORACIÓN UN ESTILO DE VIDA.

No solamente un evento. Un evento es sólo una ocasión donde nos vestimos apropiadamente para dicho evento, pero la oración debe ser un estilo de vida. Nuestro Señor deseaba tener comunión todo el tiempo con Adán y Eva. Cuando Dios los creó tenían esa comunión diaria con Él, en estos tiempos debe de ser lo mismo; aunque apartamos un tiempo para orar, pero también podemos hablar con Él cuando vamos manejando, etc. (1 Tesalonicenses 5:17) (1 Timoteo 2:8)

• ¿Cómo se puede orar en todo lugar? Hay tiempos de orar en el espíritu en lenguas, pero si voy a orar en todo lugar y en todo tiempo, simplemente hay lugares en los que la manera de orar con Dios es estar pensando en Él en ese momento y estar platicando con Él.

4. DALE MAS IMPORTANCIA A LA ACTITUD CORRECTA QUE A LA CANTIDAD CORRECTA.

Hay personas que pueden estar orando una hora, pero están haciendo vanas repeticiones, y es más, su mente ya no está ahí, o están de repente en el celular. Quizá puedes estar orando una hora, pero sin tener comunión con Dios.

• Recuerda que hay diferentes tipos de oración. Hay oraciones de emergencia, y hay

peticiones que tienes a diario. Por ejemplo, no es lo mismo orar por la comida, que orar por un familiar que está en el hospital por un accidente. La calidad de la oración sería diferente, ahí cambiaría la cantidad y la calidad, porque orarías hasta que Dios te responda. (Lucas 23:42) El ladrón hizo una oración muy corta, pero de calidad porque fue de corazón; él no tenía tiempo de orar toda la noche pues ya estaba a punto de morir.

- Oremos más cada día. Porque si hay la actitud correcta, también vamos a ir incrementando nuestro tiempo de oración. Comience con poco, pero vaya agregándole más diariamente y de esa manera vas a desarrollar una vida bien preciosa de oración.

5. TRES RAZONES POR LAS QUE NOS CONVIENE HACER DE LA ORACIÓN UN ESTILO DE VIDA:

- La oración nos ayuda a vencer la tentación. (Marcos 14:38) En este mundo vamos a enfrentar tentaciones diariamente. Cuando vemos personas que constantemente caen en tentación podemos deducir que su vida de oración no es un estilo de vida, quizá sólo oran de vez en cuando.

- La oración da el valor para enfrentar las situaciones difíciles de la vida. Todos vamos a experimentar situaciones estresantes que nos pueden causar temor, incertidumbre, ansiedad, como puede ser el dolor que nos causa un hijo, el dolor de un padre enfermo, o un padre alcohólico, la pérdida de un trabajo, problemas familiares, una bancarrota, etc. y es en la oración de cada mañana donde nos fortalec-

emos. Jesús se fortaleció en la oración. (Marcos 14:41-42)

- La oración es el único recurso para mantener la paz en este mundo tan difícil (Juan 14:27). Podemos enfrentar la vida con paz en el corazón, aunque haya un mundo lleno de tormentas, de dificultades, de tantos retos, aunque haya un mundo tan malo, la oración nos trae paz.

CONCLUSIÓN:

Quitando los mitos de la oración, Jesús dijo que no oráramos como los “hipócritas” sino con una actitud correcta y hacerlo un estilo de vida. Para comenzar una relación con Dios antes que nada necesitas entregarle tu vida a Cristo, haciendo la siguiente oración:

ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿De acuerdo con los puntos, que necesitas para hacer de la oración un estilo de vida? ¿Cuál de los beneficios es el que más te llamó la atención?

APLICACIÓN PRACTICA:

Decídanse a comenzar a hacer de la oración un estilo de vida practicándola diariamente, ya sea antes de salir de casa, platicando con Dios mientras te arreglas o manejas, al llegar a casa, antes de dormir, etc.

"THE CODE JER333"

¿CÓMO MANTENER NUESTRAS DEFENSAS?

PARTE 2

¿Está afligido alguno entre ustedes? ¿Que ore! ¿Está alguno alegre? ¿Que cante salmos! ¿Está enfermo alguno de ustedes? Que llame a los ancianos de la iglesia y que oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. (Santiago 5:12-14 RVA-2015)

INTRODUCCIÓN: Es importante la oración, porque la oración es la llave del éxito, la oración, es la respuesta a muchas de nuestras necesidades, y es la manera donde Dios puede responder a todo lo que enfrentemos en esta vida. Habrá crisis en la vida y sólo con la oración podemos pasarla. La oración es la llave del ser humano para conectar con nuestro Padre Celestial.

1. ¿POR QUÉ ORAMOS? Los seres humanos vamos a enfrentar problemas emocionales porque estamos en esta tierra. Entonces oramos:

- Porque la familia nos necesita. los esposos necesitan una mujer que esté orando por ellos, las esposas necesitan un hombre de oración, los padres necesitan la oración para cubrir a sus hijos, la iglesia necesita estar alerta orando por toda la nación y por todas las cosas que la gente pasa; debemos de orar por el mundo entero.
- Jesús nos enseñó que la oración es la llave para todo lo que podamos necesitar. No importa lo que pidamos, Dios nos responde, siempre y cuando no sea un capricho. Jesús nos enseñó a orar por toda circunstancia difícil en la vida.

Quizá te casaste con tu príncipe azul y te salió morado, pero hay que buscar a Dios para que nos dé dirección, guía, y nos entrene a vi-

vir la vida. Pues la gente vive en desenfreno total, sin dirección, no toman decisiones sabias, no saben para donde van, y los hijos de igual manera, no saben que quieren estudiar, ni que quieren hacer en esta vida.

La única manera de encontrar todos los recursos para vivir bien en esta vida es a través de la oración a nuestro Padre Celestial. Tenemos que orar más.

- Todos tenemos peticiones. ¿Qué necesitas? ¿Fortaleza, un esposo (a), hijos, trabajo, aumento de salario, casa, carro? Hay que reclamarlas a través de la oración, porque en el cielo ya están. Solo hay que recordarle a Dios Sus Promesas (Juan 14:13)

2. BENEFICIOS DE LA ORACIÓN:

- Dios nos da respuestas inmediatas. ¿Te ha pasado que te pierdes manejando y al momento que le pides ayuda a Dios Él te responde? o cuando se te pierde algo y le pides ayuda para encontrarlo, etc. ¿Qué experiencias has tenido?
- El Poder de Dios se manifiesta a través de la oración. (Lucas 1:37) Cuando te encuentres en crisis haz una oración, porque Él no duerme,

Él está contigo permanentemente. A los discípulos les llegó una crisis en la barca sin que se lo esperaran, así vienen las crisis sin avisar; por eso es importante que estemos preparados para enfrentarlas a través de la oración. Igualmente, cuando estaban los discípulos toda la noche sin haber pescado nada, de repente Jesús les dice que echen las redes y al obedecer ellos, hasta las redes se rompían.

¿Qué milagro necesitas? ¿Qué situación estás pasando? Para Dios no hay nada imposible. El Señor es tu fortaleza para tiempos de crisis.

- A través de la oración mantenemos el gozo y la paz. ¿Estás inquieto o desesperado por algo? ¿Estás queriendo correr a tu país por algún problema?

Los discípulos cuando creyeron que había muerto su mentor Jesús, entraron en crisis y querían regresarse a sus lugares de origen, pero cuando Jesús se los encuentra en el camino, lo primero que les dijo es: “Paz a vosotros, y regresen con sus hermanos”.

No tomen decisiones alocadas en las crisis, si te caíste, levántate pues todavía hay esperanza y recuerda que hay una oración que te puede salvar la vida.

3. DIOS NOS NECESITA.

- Dios necesita hombres y mujeres en este tiempo. Dios te necesita como el sacerdote del hogar, como el esposo (a) hombres y mujeres que se paren a hacer oración por todo lo que está pasando.

Oremos por nuestro hogar, por nuestros hi-

jos para que no se rebelen y sean temerosos de Dios. Dios necesita que intercedamos por otros, así como Jesús intercedió por sus discípulos. (Juan 17)

- Oremos por la paz de Israel. (Salmos 122:6-9) ¿Necesitamos descanso para esta tierra, dentro de las murallas de la ciudad de Las Vegas? ¿Necesitamos paz y descanso para la nación por todo lo que se oye? ¿Necesitas descanso en tu hogar? A través de la oración nosotros buscamos el bien para la nación.

CONCLUSIÓN:

En la oración se encuentran las respuestas que tú has estado buscando. Recuerda que para Dios no hay nada imposible.

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Qué necesitas? ¿Te hace falta una intervención divina?

APLICACIÓN PRACTICA:

Hagan parejas de oración en el grupo para que oren por sus peticiones unos a otros.

Hagan una lista de 3 peticiones y compártelas con otro en el grupo para que puedan estar orando por ellas en su tiempo de oración.